

La Parole Seule

Les luthériens croient que la parole de Dieu est la seule norme. En tant que livre inspiré de Dieu, la Bible est notre seule référence, la seule source d'informations qui nous permette de comprendre Dieu. Les communautés luthériennes attachent donc une très grande importance à l'étude de la Parole de Dieu. Elle montre le chemin vers le Salut et la vie éternelle. De cette étude, Luther a émis 3 grands principes :

Nous obtenons le salut **par la foi seule**

"Le juste vivra par la foi" Romain 1:17

Nous obtenons le salut **seulement par Grace**

"C'est par grace que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi, et ce n'est pas par les oeuvres, afin que personne ne se glorifie" Éphésiens 2:8

Nous obtenons le salut **par Jésus seul**

"Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle" Jean 3:16 "Car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné aux hommes, par lequel nous devons être sauvés" Acte 4:12 "Il y a un seul Dieu et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes : Jésus Christ fait homme" 1 Timothée 2:5

Ces trois principes, plus celui de l'écriture seule, forment le fondement de la foi luthérienne : *sola gratia, sola fide, sola scriptura*.